

第9回 FM八女番組審議委員会 議事録

1 開催日 平成25年 8月30日（金） 午後4時00分

2 開催場所 FM八女会議室

3 出席者 出席者総数 10名
委員総数 7名

出席委員（7名） 青木歳男 酒井裕樹 近藤雅哉 篠原加代
吉武信博 荒川真美 内藤智浩

放送事業者側出席者（3名） 小柳幸博 高木祥平 角絵梨香

4 議題 番組「がまだすワイド801」

8月13日（火）13：00～15：00放送分

5 議事の概要 放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた
上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。

6 番組内容 お昼の地域情報番組

7 審議内容

① 番組内容全体について

- ・全体的には、明るく楽しい雰囲気楽しかった。
- ・コーナーのメリハリがあって良かった。
- ・終始、二人のやり取りに安定感があって面白かった。
- ・二人のテンションが高くて楽しかった。
- ・オープニングでいきなり「がはは」と笑ったところがずっと残り、不快な気持ちになった。
- ・方言が面白くもあり、耳につく部分でもあった。
(本当に地元の訛りなのか疑問に思うところがあった。)
- ・もっとちゃんと喋って欲しい。
- ・やり取りを楽しむだけで、内容にはあまり興味を持っていないように思える。
- ・パーソナリティのキャラクターは貴重だと思う。
- ・パーソナリティの明るさ・個性は大切なので、長所を伸ばしていけるように

頑張っで欲しい。

- ・パーソナリティへのリクエストにアカペラで応える事は良いとは思うが、身内受けするだけであり、特定の方は疎外感を感じて嫌だとも思ふ場合もある。
- ・方言が多い事は、年配の方にとっては親しみがわいて良いと思う。
- ・もっと言葉を選んで、滑舌を良くすれば凄く良くなる。
- ・メッセージから、二人への好意が伝わってきた。
- ・パーソナリティの笑いの多さが気になった。
- ・聴いていてあつという間の二時間だった。
- ・最後の方は、疲れた。
- ・パーソナリティの経験など、もっと伝えていける部分は伝えて欲しい。

② 「八女っちゃんよかところ！ボイスリレー！」のコーナーについて

- ・電話出演の雑音が気になった。
- ・「焼き鳥屋を開業した」と話してあつた方に対してすぐに「お仕事は何ですか」という質問があり、話を聞いておらず、形式通りの進行をしているように思える。
- ・お店のお勧めメニューをもっと聞き出してもいいんじゃないか。
- ・焼き鳥屋さんへ行きたくなった。
- ・質問内容はその人にあつた内容をしていく必要がある。

③ 「図書館だより」のコーナーについて

- ・堤館長の話は本当に面白かつた。
- ・地元の歴史や文化を興味深く話してもらえて勉強になった。
- ・聞き入っていた。

④ 「八女人」のコーナーについて

- ・人の名前は間違えてはいけない。
- ・質問の内容に一貫性がない。

(答えてもらった内容の後の質問が文章として間違っている)

- ・たぶの木の説明が不足しているので、もっと広げて欲しい。
- ・パーソナリティの「お盆には、ぜひ地元のお線香を使つてください」というコメントは、すごく良いと思つた。
 - ・収録している内容だとは分かるが、ボリュームが小さいので、もっと大きくした方が良い。
 - ・「原料があつた場合はお知らせ下さい」というメッセージに対して、連絡先を伝えて欲しかつた。

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表

公表の方法 自社ホームページへ掲載

9 次回の番組審議委員会

日時 10月31日（木） 午後4時00分

場所 FM八女 会議室

社名	一般財団法人 FM八女
----	-------------